

Et pourtant en 1914, nous aurons deux lunes nouvelles le *mercredi* : le mercredi 22 Juillet, et le mercredi 16 Décembre !

De plus ces vieux dictons ne sont pas toujours ni galants ni respectueux.

Oyez plutôt les deux dernières que je vous rappelle :

Vent du midi qui gèle,
Vent du nord qui dégèle,
Femme qui parle latin
Font mauvaise fin.

Le vent, la pluie et les parents,
Après trois jours sont ennuyants.

* * *

Février a quelque relation avec la dévotion du *saint Rosaire*. Il rappelle, en effet, le geste auguste et gracieux que fit l'*Immaculée Conception*, en *février* 1858.

Nos lecteurs savent que c'est le 11 *février* 1858 que la Sainte Vierge apparût, à Lourdes, à Bernadette Soubirous.

Ils savent aussi que la *première* leçon, donnée à l'enfant par la céleste Vision, fut de réciter *pieusement le rosaire*.

"Il est midi, l'heure où l'*Angelus* sonne au cœur des paroisses, à tous les clochers des Pyrénées, pour chanter qu'un jour, il y a dix-huit siècles, un ange est apparu à une humble vierge de Judée et l'a saluée en lui disant qu'elle serait la Mère de Dieu."

"J'eus peur dit Bernadette Soubirous, je voulus appeler les deux petites, je n'en eus pas le courage. Je croyais me tromper... Je frottai mes yeux, je les fermai, je les ouvrais, mais la fille était toujours là, continuant à me sourire et me faisant comprendre que je ne me trompais pas... Elle me faisait signe d'approcher... Mais j'avais encore peur... Pourtant ce n'était pas une peur comme j'en ai eu d'autres fois, puisque je serais restée toujours pour regarder cela, au lieu que quand on a peur on s'en va vite... Alors l'idée de prier me vint. Je mis ma main dans ma poche, je pris mon chapelet,